

2022年6月28日

関係事業所 各位

社会福祉法人 常盤会
高齢者在宅サービスセンターみずほ
センター長 山下 充世

デイサービスにおける新型コロナウイルス感染の発生について（第2報）

平素は格別のご高配を賜り厚くお礼申し上げます。

この度、当デイサービスにおいて新型コロナウイルス感染が確認されましたので、これまでの経過及び今後の対応についてお知らせ致します。

関係各位におかれましては、ご不便、ご心配をおかけしてしまい、大変申し訳ございません。ご理解、ご協力を賜りますよう、何卒宜しくお願い申し上げます。

記

現在までの経緯

- 当該者 当事業所職員 1名
- 最終出勤日 6月24日（金）
- 検査の種類、実施日 6月25日（土） 抗原検査陽性
- 濃厚接触者 管轄保健所と連携し 濃厚接触者 ご利用者 23名 職員 5名
- 6月25日（土） ご利用時間の短縮を実施させていただきました。
- 6月27日（月） PCR検査結果 陽性者 ご利用者 3名、職員は全員陰性
- 濃厚接触追加者 ご利用者 1名、職員 3名

感染拡大防止に向けた対応

1. 6月27日（月）から7月1日（金）まで休業させていただきます。
2. 濃厚接触追加者のPCR検査実施日 6月28日（火） 検査結果予定日 6月29日（水）
3. 行政機関の指導に則りご利用者及びスタッフの経過観察を行ってまいります。
4. 次亜塩素酸ナトリウム液およびアルコール製剤を用いての消毒を実施しております。
5. ショートステイご利用者は感染拡大予防対策を行い、お受けしております。

検査結果を受けまして、管轄保健所の指示のもと適切に対処をしております。引き続き、指導に則った感染拡大防止策を実施してまいります。

以上